

Emploi : Le Groupe SPI recrute 60 personnes dans le PIPA à Saint-Vulbas

Le Groupe SPI présentera mercredi 25 septembre 2024, à partir de 18h à la salle des fêtes de Blyes, 60 postes à pourvoir dans son tout nouveau site implanté dans le Parc Industriel de la Plaine de l'Ain à Saint-Vulbas. Gestionnaire de stock, chef d'équipe, préparateur de commandes, cariste, conducteur de ligne ou encore opérateur sont quelques-uns des postes disponibles.

Ouverture prévue début 2025 et opportunités d'emploi

L'ouverture du site est prévue pour début 2025. À cette occasion, SPI recrute activement et propose 60 postes. Les premières intégrations de personnel débiteront en novembre 2024 pour le secteur logistique, tandis que l'activité industrielle sera lancée en mars 2025 avec des postes allant de maîtrise à cadres, ainsi que des profils ouvriers/employés.

Un site dernière génération

Le nouveau site de logistique et co-packing de 37 000 m² constitue une avancée majeure dans la stratégie de développement du groupe. Doté de cinq cellules et de flux entièrement automatisés, le site sera équipé d'engins autonomes et intelligents, offrant ainsi une flexibilité accrue et une compétitivité renforcée. La hauteur exceptionnelle du bâtiment (14,90 mètres) permettra également une densité de stockage supérieure, optimisant l'espace disponible.

Une plateforme certifiée BREEAM "Excellent" : un engagement fort pour l'environnement

Certifiée selon le référentiel BREEAM avec la mention "Excellent", cette plateforme sera un modèle en matière de performances environnementales. Plus des deux tiers des besoins énergétiques du bâtiment seront couverts par des panneaux photovoltaïques couplés à des batteries de stockage. Cette énergie verte alimentera également l'usine SPI située à Blyes ainsi que les bureaux de Recherche et Développement du groupe, implantés à proximité.

Une nouvelle étape dans la stratégie du groupe SPI

Depuis 2017, le groupe SPI s'est positionné sur le marché de la logistique contractuelle avec l'ambition de devenir un acteur français de référence dans la Supply Chain. L'ouverture de ce nouveau site à Saint-Vulbas marque une étape clé dans cette démarche, renforçant l'ancrage du groupe dans la région où il a ses racines et où se trouve l'un de ses clients historiques.

Une rencontre mercredi 25 septembre pour déposer les CV

L'équipe de direction et des ressources humaines du groupe SPI propose à ceux qui le souhaitent de venir les rencontrer mercredi 25 septembre 2024 à partir de 18h à la salle des fêtes de Blyes (10, route de Loyettes) afin d'échanger sur les postes et de pouvoir déposer son CV.



À propos du groupe SPI

Contact presse :

Jeanne Lozano - Agence Osactu
jeanne.lozano@osactu.com – 06 46 63 82 68

40 ans d'expérience, 15 implantations, 1200 collaborateurs, 120 millions de CA.
<https://www.spigroup.fr/>

À propos du Parc Industriel de la Plaine de l'Ain

Le Parc Industriel de la Plaine de l'Ain, dit PIPA, regroupe **180 entreprises employant 8200 personnes**. Sa surface de **1000 hectares aux portes de l'agglomération lyonnaise** en fait le plus grand parc industriel d'Auvergne-Rhône-Alpes. Il est reconnu comme un **site de référence pour la qualité et la diversité des solutions proposées aux entreprises** en recherche d'implantation ou en développement. L'industrie et la logistique en constituent les deux principaux pôles.

www.plainedelain.fr

Contact presse :

Jeanne Lozano - Agence Osactu
jeanne.lozano@osactu.com – 06 46 63 82 68